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迷走の末 もとに戻って 

辺野古  許せぬ！ 
普天間基地移転 地元の怒り 

普天間基地の国外移転、最低でも県外と約束し

ていた鳩山政権は迷走の挙句に名護市辺野古に舞

い戻り、しかも一部機能移転として日本中にばら

撒くことも計画しているようです。そればかりか

辺野古の基地を自衛隊と共用という政府案にアメ

リカは、前の日米合意より自衛隊の使用する分だ

けもっと拡大せよと迫っていると伝えられていま

す。なにが負担軽減なのか？ 

 地元名護の稲嶺市長はじめ市民の怒りはいっそ

う高まるばかり。新たな計画は埋め立てでなく杭

打ちで海上に地面を作るともいわれています。海

にふたをしてしまい、その上で轟音を発しても美

しい海と生き物は水だけはあるから大丈夫とでも

いうのでしょうか。 

‘10 流山憲法集会に２２０人 

刺激的だった 
金子勝さんの話 

 ５月１５日夜流山市生涯学習センターでの講演

会。事前に世

話人の自宅に

１０件以上の

問い合わせが

あり、関心の

高さを思わせ

ました。 

当日会場には約２２０人が出席。 金子さんは

「歴史の大きな流れの中で……憲法とくら

しを考える」として、日本の現状を分析、批判

し、新自由主義の小泉政権、いわゆるグローバリ

ズムで日本や世界がどのように壊されてしまった

か、そしてそこから抜け出し、日本を立て直すた

めに経済学の論理の常識も含め、考え方を基本か

ら変えなければならないと石油や原子力に頼らな

いエネルギー政策への転換や環境問題などへの大

胆な取り組みを提唱。 

用意された演壇から離れ、マイク片手に舞台の

端まで客席に近づき精力的に訴えかけました。 

 講演会後もご予定がおありとのことでしたが、

会場の片付けぎりぎりまで質疑応答にも熱弁。 

（せっかく先生のご希望もあって著書を用意して

ご紹介しようとしているのに時間なくなっちゃう

よ……！ と係りは焦ります。 でも完売） 

そして最後に会から謝礼をお渡ししようとした

ところ、会場でのカンパの訴えの際におっしゃっ

た通り、なんと固辞されてしまいました。 

 ありがたくカンパとして頂くことにしました。

さすが反骨の金子さんらしい……と世話人感謝。 

（録音があります。ご希望の方はご連絡下さい） 

 

 金子講演感想 

●原稿なしで１時間半。びっくり。●痛快で面白

かった。●テレビやラジオで先生のお話しはよく聞

いております。１００年に一度の大転換期に対する

新しい考え方を政府も国民も官僚もすべてが考えて

いかないと世界から取り残される状況にあることを

知った。●今まで何度か九条の会の講演会を聞いて

きましたが、今日はすごくショック。すばらしい！

「九条の会・流山」事務局 
阿部 7140-7605 石林 7154-7511 
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学習会のお知らせ 

反省した。通りいっぺんの右へならえの学習だけで

はダメだと思った。●とてもわかりやすい講演でガ

ツンときましたが、エネルギーの転換のお話を聞け

て明るい気持ちになれてよかったです●良かった、

転換期であることの意識を持つこと。どのように乗

り越えていくかを考えていくことの必要性を示して

くれた。●すばらしいパラダイムシフトの話。新し

い考え。雇用の創出、エネルギー転換。食べていけ

るのが経済学の最大の目的。●とてもしげき的なお

話で楽しかったです。●正しい情報と正しい認識を

持てという点は共感。歴史を切り開いて前進するた

めには理念を持って「守りではなく攻勢的に」とい

う点も共感。常に常識を疑い、自らの考えを持ち孤

立を恐れないことの大切さを教えられた。●体制に

おもねらない経済学者という事で大変面白い講演会

でした。ただ 9 条との関連がどうなるかと思いまし

たが、ご本人が言われるように、運動として「守れ、

変えるな」だけでは駄目だということは考えさせら

れました。基本に国民、住民の生活が基本だという

ことを肝に銘ずべきだと思いました。９条と２５条

を結合して訴えねば。 

 

 5月３日憲法記念日の取り組み  
流山の３度目の憲法キャラバン。４つの駅でそ

れぞれ３０分の宣伝をし、移動の間もマイクで宣

伝を続けました。参加の皆さんお疲れ様でした。 

◪南柏 6 名   ◪おおたかの森  22 名 
◪南流山 12 名 ◪江戸川台カドヤ前１２名  

の参加でした。 
最後の江戸川台カドヤ前は、いつもなら午後の

買い物客でにぎわっているのにこの日はパラパラ。

連休でこんなに客が少ないとは思わず誤算でした。

せっかく大勢来ていただいたのに申し訳ありませ

んでした。人手がもったいないので近くのアパー

トにポスティングしていただきました。 
＜写真はおおたかの森駅参加の皆さん＞ 

（全員が映ってはいませんが） 

 

 

7 月１９日(月)１４：００～１７：００ 

     十太夫福祉会館会議室 

「あらためて沖縄を考える」 

沖縄戦での渡野喜屋事件、沖縄の基地などを証言

やビデオをもとに話し合う予定。（詳細次号） 

定例駅頭宣伝 
◇ ６月は９日(水) 15：30～16：30 

流山おおたかの森駅 

 なお No.47 で「偶数月の１９日に駅頭宣伝を出来

るだけ行う」計画をお知らせしましたが６月１９日は

ありません。 

世話人の何人かは上記の集会に参加します。 

 

カンパはこちらの郵便振替口座へ 

００１３０ - ５ - ４６４７３５ 口座名 九条の会流山 

九条の会講演会 
（日米安保の５０年と憲法九条） 
６月１９日(土) １３：３０  

日比谷公会堂 

参加費 前売り 1000 円（当日 1500 円） 

講演 

大江健三郎、奥平康弘、澤地久枝、鶴見俊輔 

申込方法 郵便振替で通信欄に「入場券○枚希望

/名前/住所/電話番号」を記入、下記に参加費 
1000 円を振り込んで下さい。 

締切り 6 月 10 日 満員になり次第締切り 
００１８０－９－６１１５２６ 九条の会 


